

## Segenap Personel Polda Jambi Dituntut Paham Fungsi Humas

solmi - [JAMBI.TELISIKFAKTA.COM](http://JAMBI.TELISIKFAKTA.COM)

Feb 14, 2026 - 14:16



JAMBI – Merespon perkembangan dunia teknologi dan informasi saat ini, Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Krisno H Siregar meminta fungsi kehumasan bukan hanya menjadi tanggung jawab jajaran Bidang Humas (Hubungan Masyarakat) semata. Tetapi melekat harus melekat kepada setiap personel Polri, tanpa terkecuali!

“Setiap anggota Polri, apapun jabatan dan fungsinya, memiliki tanggung jawab dalam mengemban fungsi kehumasan. Humas bukan sekadar fungsi teknis,

tetapi menjadi bagian penting dalam menjaga dan meningkatkan kepercayaan publik terhadap institusi Polri,” tegas Kapolda Krisno H Siregar melalui Kabid Humas-nya Komisaris Besar Erlan Munaji.

Untuk mengejawantahkan permintaan kapolda tersebut, sebut Erlan Munaji, Bidhumas Polda Jambi, Jumat (13/2), melaksanakan E-Learning Kehumasan yang diikuti oleh personel berbagai satker di Polda Jambi.

Dibuka Kasubbid Multimedia AKBP Wirmanto Dinata, E-Learning kehumasan tersebut digelar di Aula Lt. III Gedung Siginjai. Diikuti oleh 78 personel dari berbagai satker di Polda Jambi.

Menurut Erlan Munaji, kegiatan tersebut merupakan bagian dari program Divisi Humas Polri. Bertujuan untuk memperkuat pemahaman dan kemampuan personel Polri dalam menjalankan fungsi kehumasan secara profesional, adaptif, dan responsif terhadap dinamika informasi di ruang digital.

Melalui platform pembelajaran daring, para peserta mendapatkan pembekalan terkait strategi komunikasi publik, manajemen isu, pengelolaan media sosial, hingga teknik penyampaian informasi yang akurat dan berimbang kepada masyarakat.

Ia menambahkan bahwa di era keterbukaan informasi saat ini, setiap tindakan dan kebijakan kepolisian dapat dengan cepat menjadi perhatian publik. Sebab itu, diperlukan kesamaan persepsi dan pemahaman di seluruh jajaran dalam menyampaikan informasi yang transparan, akuntabel, serta humanis.

“Melalui e-learning ini, diharapkan seluruh personel Polda Jambi memiliki pemahaman yang sama terkait pelaksanaan fungsi kehumasan, sehingga mampu menjawab tantangan komunikasi di era digital dengan lebih profesional dan presisi,” lanjutnya.

Bidhumas Polda Jambi berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkelanjutan. Karena menjadi bagian dari transformasi menuju Polri yang semakin modern, terbuka, dan dipercaya masyarakat.(IS/hum)